

■ FORMACION ■ LUNES-190207-09:30H.

Aula Móvil de la Fundación Laboral de la Construcción



- Aula Móvil junto a la Plaza de Montecompatri -

Desde el lunes día 19 de Enero, el Aula Móvil de la Fundación Laboral de la Construcción, que recorre toda España y durante este mes de Febrero esta desarrollando el programa de acciones formativas por toda la Comunidad riojana, ha permanecido ubicado en la Plaza Montecompatri de Calahorra hasta el viernes día 22. Durante la primera jornada, el Concejal de Transporte y Promoción Económica, José Antonio Maturana visitó el Aula Móvil acompañado de los máximos responsables de la FLC de La Rioja, quienes le informaron sobre los cursos que se imparten en el Aula en la que disponen de un total de doce ordenadores, además de un sistema de audiovisual y de un pequeño fondo bibliográfico para ayudar a los trabajadores en su formación.

■ COMERCIO ■ MARTES-200207-10:30H.

Ampliación del programa de actividades para la dinamización comercial



- Conchi Espinosa, Florencio Nicolás y Óscar Eguizabal -

Tras la firma de un nuevo convenio entre la Ader y el Ayuntamiento de Calahorra para la dinamización comercial de la ciudad y en el que cada uno aportarán un 50% de los 160.000 euros destinados a diversas actuaciones con este objetivo, se han acordado 6 actividades nuevas de las quince que componen el programa. Entre estas novedades destaca la ampliación de la campaña de Promostock un día más durante la primera semana de Marzo, la celebración de una Gala de Comercio, una conferencia por parte de un afamado diseñador de moda del panorama nacional, la Campaña de Primavera y la edición de una completa Guía con los comercios existentes en Calahorra.

■ APA-IES-MFG ■ MARTES-200207-20:15

Comienza la Escuela de Padres en el IES M. F. Quintiliano



- Elisa Garrido impartió una de las primeras charlas -

La Asociación de Padres de Alumnos del Instituto de Secundaria de Calahorra, junto con el Departamento de Orientación del Centro escolar han reeditado nuevamente la Escuela de Padres y Madres con el objetivo de responder a la problemática que plantea la edad de los hijos en edad adolescente. La primera de estas charlas-coloquio tuvo lugar en la tarde noche del martes, en el Salón de Actos del centro, y tuvo como eje principal las dudas en torno al sexo que se plantean en estas edades. Las próximas charlas previstas continuarán el día 27 de Febrero, con el tema "Ocio y Videojuegos", el martes 6 de Marzo con el tema "¿ Los amigos están cambiando a mi hijo?" y finalmente el martes 13 de Marzo con el tema "¿Qué pasa con los porros? Intenta que no la llien."

■ PARTIDO POPULAR ■ LUNES-190207-09:30H.

Inversiones para la comarca de Calahorra



- Aránzazu Vallejo, Consejera del Gobierno de La Rioja -

La Consejera de Turismo, Medio Ambiente y Política Territorial y Vicepresidenta del Gobierno de La Rioja, Aránzazu Vallejo, presentó junto al alcalde de Calahorra, Javier Pagola, las inversiones previstas por el ejecutivo regional para la comarca durante el 2007 que ascienden a más de 36 millones de euros. La titular del área destacó fuertes inversiones en materia de Innovación y Tecnología, la creación de una importante bolsa de suelo industrial en el que se invertirá 3,5 millones de euros, la modernización de regadíos, una importante ayuda económica para sufragar los gastos de la 2ª Fase de las obras de la Catedral así como la 2ª Fase del Hospital Fundación, mejoras en la atención de los mayores y en educación.

■ PARTIDO RIOJANO ■ MIÉRCOLES-210207-11:30H.

Propuestas medioambientales del Partido Riojano



- Rubén Gil Trincado y Gerardo Garrido -

Continuando el desarrollo del programa electoral del Partido Riojano en Calahorra, el candidato a la alcaldía por esta agrupación, Gerardo Garrido, junto al Secretario de Organización, Rubén Gil Trincado, comparecieron en rueda de prensa el pasado miércoles 21 de Febrero para explicar sus propuestas en materia de Medioambiente. La apuesta más importante del partido comienza con la creación de una oficina específica para la lucha contra el cambio climático, con sede en Calahorra y con una dotación mínima de 300.000 euros para su puesta en marcha, en la que diferentes colectivos y asociaciones ecológicas puedan mantener un foro de reunión y diálogo en busca de diferentes medidas encaminadas a paliar las consecuencias del efecto invernadero.

■ PSOE ■ JUEVES-220207-10:30 H.

Mayor participación ciudadana en las instituciones políticas



- Cristina Cabañas y David García -

La Agrupación Socialista Municipal de Calahorra reclamó una mayor atención por parte de las autoridades a las necesidades y propuestas de la ciudadanía calagurritana, unas necesidades que comienzan a materializarse en varios ámbitos como un mejor acceso a la vivienda por parte de los jóvenes, una mayor atención al colectivo de la 3ª edad, que como aseguraron los ediles Cristina Cabañas y David García "las residencias siguen con las mismas plazas que en el año 95" o la percepción de inseguridad que manifiestan los ciudadanos en Calahorra. En este sentido, ambos ediles confirmaron la existencia de una Concejalía de Participación Ciudadana "que no ha hecho nada" al no existir una dotación económica del Ayuntamiento para la misma.



■ SOCIEDAD ■ SABADO - 240207

Xantar na casa do Xamoneiro

La Xuntanza dos galegos de Calahorra, una fiesta que tradicionalmente viene celebrando Benigno Iglesias para conmemorar su onomástica como es costumbre en su Galicia natal, reunió a casi dos centenares de comensales procedentes de diversas localidades ribereñas, tanto de La Rioja como de Navarra. En el menú, se pudo disfrutar de una selección de embutidos, quesos y pimientos gallegos, 80 kilos de Pulpo a la gallega preparados por famosos pulpeiros galegos, un contundente cocido galego a base de lacón, xamón, cachucas, rabos, orejas, ternera, patatas, garbanzos, etc. y como novedad este año, el postre especial y multipremiado de Andrés Sirvent: "Flores de violeta con chocolate negro".